

Prudential pide una rebaja

Por la operación de compra de la unidad asiática de AIG



El grupo financiero Prudential está intentando renegociar la oferta de u\$s 35.500 millones por la unidad de seguros asiática de AIG, American International Assurance (AIA). De este modo la firma británica espera obtener el apoyo de algunos de sus principales socios y evitar así el desastre que supondría recibir un 'no' por respuesta en la votación convocada para aprobar la adquisición de esta compañía.

Prudential ha sondeado a aquellos de sus socios que han mostrado su disconformidad con la compra de AIA para saber si una rebaja en su oferta por la filial asiática de AIG les haría cambiar de opinión. La intención del grupo financiero británico es recortar el precio hasta los u\$s 30.000 millones , según apuntan fuentes cercanas a la compañía.

Sin embargos, algunos accionistas de Prudential ya han informado a la compañía de que incluso rebajando la oferta, los costes de la misma siguen siendo un factor preocupante. Además, los socios más reticentes a la compra de AIA también se cuestionan cuánto tiempo necesitará la empresa británica hasta conseguir que su futura adquisición genere un rendimiento rentable a su negocio.

No obstante, pese a la negativa de algunos de sus principales accionistas, La mayoría de socios de Prudential ve con buenos ojos una operación que situaría a la compañía como el primer grupo asegurador extranjero en Asia, un mercado que gusta mucho dado su rápido crecimiento. Además, la firma británica pasaría a ser el mayor asegurador de vida fuera de China.

En cualquier caso Prudential se la juega en la próxima votación ya que necesita que al menos un 75% de los accionistas den el visto bueno a la compra y el número de socios que nos está conforme con la operación es bastante significativa